

■参加者の学びや感想の紹介（研修会後のアンケートより）

多くの感想等をいただきましたが、それぞれの立場からの感想を紹介します。

（コーディネーター）「学ぶことが沢山ありすぎてどうしよう！」という感じです。基本的にはCSのあり方を教職員に徹底し、多くの教職員がコーディネーターを利用してくれるように情宣活動するのが一番だと思います。学校運営協議会と地域学校協働活動とをタイアップしてドンドン前に！

（教職員）一昨年からCSの学校のコーディネーターになり、地域の方々の活動を初めて知りました。今日の研修会に参加して、講師の話や協議の中での様々な立場からの意見を聞いて大変勉強になりました。「まず、出来ることから何かしよう！」という言葉に実践意欲がわきました。学校運営協議会に課題解決の方法を諮ること、学校運営協議会と教職員の議論の大切さなどが分かりました。深い学びをありがとうございました。

（学校運営協議会委員）学校だけ、地域だけでなく、両者の活動がかみ合うことの大切さを再確認できました。学校運営協議会委員として1年に1回は研修する必要があることがよく分かりました。

（教育委員会職員）各地区の実践発表はそれぞれの実態に応じて工夫された内容でした。学校・地域・御製の役割について改めて考えさせられました。また、活動を行う上ではスピードと有効性が必要であると感じました。そのためにも仕組みを整えることや、人材の確保をしていかななくてはならないと思います。本日の研修会、ありがとうございました。

